

# Streben nach Höherem

## Volleyball Ebenhofen will bei Meisterschaften kräftig mitreden

**Ebenhofen** Für die Volleyball-Teams des FC Ebenhofen wird es langsam wieder ernst. Nach der Sommerspielpause stehen die ersten Spiele in der Eichenkreuz-Runde in den jeweils vier Frauen- und Männerligen an. Der FCE schickte zwei Frauen-, zwei Männer- und sogar fünf Jugendteams ins Rennen. Die erste Vertretung der Frauen spielt unterdessen ihre zweite Saison in der Kreisliga des Deutschen Volleyballverbandes (DVV).

Die zwei U14-Mannschaften belegen mit ihrer frisch gebackenen Trainerin Anna Heiland und ihrem Trainer Ralf Hannich – Co-Trainer sind Milena Schmid und Sina Csauth – nach dem ersten Spieltag einen vierten und einen zehnten Platz bei insgesamt zwölf Teams.

Die U15 unter der Leitung von Sarah Stocker und Theresa Lohmüller strebt unterdessen die Titelverteidigung in der Eichenkreuz-Runde an. Nach dem ersten Spieltag liegen die beiden FCE-Teams auf Rang eins und zwei. Für das U17-Team geht es mit gleichem Trainergespann als amtierender Vizemeister mit unveränderter Mannschaft um den Titel.

Die dritte Mannschaft der Frauen peilt – nach Abgängen in die zweite Vertretung und einigen Neuzugängen – unter ihrem Übungsleiter Lukas Lohmüller das Mittelfeld der D-Klasse an. Für die Zweite geht es nach dem Mittelfeldplatz in der vergangenen Saison unter ihren beiden Trainern Guido Müller und Ralf Hannich um den Aufstieg in die A-Klasse.

Das erste Frauenteam will in der

Kreisliga ein Wörtchen um den Aufstieg mitreden. Der Saisonauftakt mit einem Sieg gegen den TV Kaufbeuren und einer knappen Niederlage gegen Grönenbach zeigt, dass dieses Ziel erreichbar ist, aber auch noch jede Menge Arbeit vor den Frauen und ihren Trainern Ralf Hannich und Guido Müller liegt.

Die neu formierte zweite Männermannschaft ist fest entschlossen, sich unter ihrem neuen Trainer Ralf Hannich einen Mittelfeldplatz in der C-Klasse zu sichern. Für die erste

Mannschaft mit ihrem Spielertrainer Peter Schulz geht es nach dem unglücklichen dritten Platz in der vergangenen Saison wieder um den Titel in der A-Klasse. Dazu sind heiß umkämpfte Spiele gegen die starken Teams von TV Kempten, Jedesheim und Christazhofen zu erwarten.

**Die Volleyball-Abteilung** des FC Ebenhofen sucht weiterhin neue Spieler.

[www.ebenhofen-volleyball.de](http://www.ebenhofen-volleyball.de)



Einen guten Start in die Eichenkreuz-Runde legten die U14-Mädchen des FC Ebenhofen hin: (oben, von links) Trainerin Anna Lena Heiland, Selina Munzig, Jennifer Schwoy, Franziska Eberle; (mittlere Reihe, von links) Ceylan Filiz, Joanne Mührer, Eileen Csauth, Co-Trainerin Milena Schmid; (unten, von links) Trainer Ralf Hannich, Emilie Schmid, Lena Rüdiger und Jessica Schwoy.

Foto: FC Ebenhofen